

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Chalon-sur-Saône, le 22 novembre 2025

Dominique JUILLOT élu Président du Grand Chalon

Ce **samedi 22 novembre**, le conseil communautaire du Grand Chalon a procédé à l'élection de son nouveau Président. **Dominique JUILLOT** a été élu à la tête de la Communauté d'agglomération du Grand Chalon, succédant à Sébastien MARTIN.

Ancien député de Saône-et-Loire de 2002 à 2007, Maire de Mercurey depuis 1995 et président du Grand Chalon de 2004 à 2008, Dominique JUILLOT, entrepreneur, est également reconnu pour son engagement dans le sport local en tant que fondateur de l'Élan basket de Chalon. Fort d'un parcours marqué par un solide ancrage territorial et un engagement au service du développement local, il incarne la continuité et la stabilité dans la gouvernance de l'agglomération.

Dominique JUILLOT poursuivra la même dynamique impulsée ces dernières années, en accompagnant la réalisation des projets en cours pour consolider l'attractivité économique, la transition écologique et l'amélioration de la qualité de vie des habitants du Grand Chalon. Son mandat s'inscrit dans la continuité du travail collectif et des ambitions partagées par les élus et acteurs du territoire.

Le Grand Chalon remercie Sébastien MARTIN pour son engagement au service de la collectivité et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles responsabilités ministrielles.

Contact presse : Marie SIMON – marie.simon@legrandchalon.fr – 03 85 90 96 08 – 06 68 14 21 52

A propos de la Communauté d'Agglomération du Grand Chalon

1ère Agglomération de Saône-et-Loire, le Grand Chalon compte 51 communes et 118 000 habitants. Stratégiquement positionné en France et en Europe au cœur d'un réseau routier (A6, Route Centre Europe Atlantique-RCEA), fluvial et ferroviaire de premier plan, accessible en TGV et LGV, le Grand Chalon occupe une situation géographique privilégiée. Mobilisé pour le développement économique du territoire, le Grand Chalon porte un positionnement volontariste pour « l'Industrie du Futur » et fait vivre ses labels « Territoires d'Industrie » et « Sites Industriels Clés en Main ». Territoire de projets reconnu pour la qualité de vie de ses habitants, Le Grand Chalon agit avec ambition en matière d'économie, transition écologique, petite enfance et enseignement supérieur, mais aussi sports, culture et tourisme.